

## CLUBES

# El Eibar ya tiene estadio de primera: finalizadas las obras de Ipurua

El club guipuzcoano ha invertido 20 millones de euros en la remodelación del estadio, culminando un proyecto que empezó en 2014.

Palco23

23 sep 2020 - 10:28



Ipurua ya es de primera. Así lo afirmó el consejero delegado del SD Eibar, Jon Ander Ulazia, que visitó ayer las nuevas instalaciones del club. La entidad guipuzcoana ha dado por finalizadas las obras de remodelación de su estadio, a falta de algunos remates en la tribuna oeste, que han supuesto una inversión de 20 millones de euros.

El desembolso ha permitido reconstruir tres de las cuatro tribunas del estadio, las cuales fueron demolidas, y “una profunda remodelación de la cuarta”, según Ulazia, en una instalación “pública y municipal”, apostilló.

Las reformas también han permitido mejorar el aparcamiento del estadio, la zona mixta, la sala de prensa, así como las oficinas y el gimnasio, según explica *EFE*. De este modo, el club eibarrés culmina un proyecto que inició en 2014 y pasa a tener unas instalaciones “que no tienen nada que envidiar a ningún campo de Primera División”, señaló Ulazia.

El consejero delegado dijo que el Eibar ha tenido la política "muy clara" de que los recursos que se generaran eran para crear una estructura que, según enfatizó, "ya está aquí y se culminará con el proyecto más ambicioso del club, que es la ciudad deportiva, para poner los cimientos para estar en la élite mucho tiempo".